

Rautner baut Führung im Ginner-Cup aus

Beim Zeitfahren über 21 km zwischen Neuaigen und Neustift fuhr Fritz Rautner mit dem 3. Platz bei den Master 1 erneut auf das Stockerl und sammelte weitere Punkte in der Ginner-Cup-Wertung, die er nun deutlich anführt.

Temperaturen um 40°C und starker Wind verlangten den Fahrern im Tullner Feld alles ab, Rautner gelang eine Durchschnittsgeschwindigkeit von 44 km/h.

Manfred Koch erreichte einen starken 4. Rang.

Leopold Haselmann beendete das Rennen auf dem 6. Platz in der Kategorie Master 2.

